MÁS BALONMANO

PLATA MASCULINA

El Unión Financiera, sin margen de error

E. C. El Unión Financiera Base Oviedo cierra la primera vuelta de la fase por la permanencia en la División de Honor Plata Masculina ante el Handbol Sant Quirze (19 horas, Vallobín) en parti-

do de la quinta jornada, que será dirigido por los asturianos Valdés Rodríguez y Fernández Herrero. El técnico local, Ricardo Margareto, dice que «el equipo llega con muchas ganas tras los empates ante Eón e Ibiza de cara sumar los dos puntos». Los ovetenses, con el equipo al completo, están tres puntos por encima del descenso a Primera.

PRIMERA DIVISIÓN

El Finetwork Gijón, en la pelea por la tercera plaza

E. C. El Finetwork Gijón jugará mañana en la pista del Pereda de Santander (12 horas, Pabellón de Numancia) en partido de la jor-nada 27 del grupo B de Primera. El técnico Gonzalo Aguirre tiene la duda de Diego Canal. Los rojillos siguen en la pelea por la tercera plaza con la que redondearían una buena campaña.

PRIMERA DIVISIÓN

El Grupo acaricia su meta de mantener la categoría

E. C. El Grupo IMQ visita la cancha de La Robla (19 horas) con la intención de sumar los dos puntos y alcanzar la permanencia matemática. El técnico grupista Chechu Villaldea, con las bajas de Cuervo, Guti, Raúl y Sergio, confía en alcanzar el ansiado objetivo. «Si el Arroyo y el Nava no ganan lo tendremos hecho».

PLATA FEMENINA

Partidos de tramite para el BMG y el Siero

E. C. El BMG recibe al Fuentes Carrionas (19 horas, La Tejerona) y el Siero visita a La Cañiza (19 horas, polideportivo municipal) en la penúltima jornada de la División de Honor Plata Femenina. Las de Viti y Gulín, que realizaron una gran temporada, se despiden de su afición. Las polesas cumplieron tras lograr la permanencia.

«Tenemos un grandísimo equipo para seguir en la élite»

BALONMANO

La capitana Marizza Faría y la internacional Paula Valdivia confían en que el Motive.co Gijón selle hoy la permanencia ante La Rioja antes de la Copa

J. L. CALLEJA

GIJÓN. Si hace poco más de un mes disputó el partido más importante de su historia ante el Elche en los cuartos de final de la EHF European Cup, el Motive.co Gijón afronta esta tarde ante el colista La Rioja (19 horas, Pabellón de La Arena) su cita más vital de la presente temporada enel que será el último encuentro de la fase regular de la División de Honor Femenina. Y es que una derrota ante las de Logroño y una victoria del Granollers en Valladolid frente al Aula Cultural condenarían a las fabriles a jugar el 'play off' de descenso en lugar de clasificarse para jugar por el título. Un hecho que se traduciría al mismo tiempo en mantener la categoría tras siete campañas consecutivas en la élite desde su ascenso en 2016. Sin embargo, la meta no parece complicada, porque, con un punto más en la clasificación con respecto a las catalanas, al equipo gijonés le vale incluso un empate contra las riojanas, pero el objetivo es lograr la victoria antes de disputar la Copa la próxima semana.

Así las cosas, el equipo fabril, tras la dura derrota liguera en Elche hace quince días (35-17), pese al relevo en el banquillo de Luis Avelino por Cristina Cabeza, reanuda la competición doméstica en un choque trascendental para el futuro de la modesta entidad de La Calzada.

Dos pilares del 'siete' local tienen claro que el objetivo se conseguirá. En este sentido, la capitana Marizza Faría no tiene dudas ante el partido de hoy «porque tenemos un equipo con grandísimas jugadoras para seguir en la élite v. además, lo daremos todo para conseguir el triunfo. Los puntos seguro se quedarán en casa».

Su compañera, la internacio-nal absoluta Paula Valdivia, piensa que la plantilla responderá y «conseguirá esos dos puntos para



La plantilla del Motive.co Gijón se conjura para ganar a La Rioja y disputar el 'play off' del título. J. M. PARDO

quedarnos en el 'play off' por el

Quien porta el brazalete del Motive.co Gijón es consciente también de que ganar supondrá «conseguir la permanencia y la tranquilidad para el resto de la temporada, que será clave»

Asimismo, ambas, que espe-

Faría: «Hay que salir enchufadas para sumar los dos puntos y acabar la temporada con mayor tranquilidad»

ran el apovo de la afición, desconfían de la condición de colista de La Rioja. Valdivia es de la teoría que la Liga está igualada y «cual-quier equipo puede dar la sorpresa, por lo que tenemos que ser disciplinadas si queremos ganar».

En la misma línea. Faría considera que La Rioja es un gran

Valdivia: «La Liga está muy igualada, cualquier equipo te puede ganar, pero si somos disciplinadas los puntos quedarán en casa»

equipo, que ningún partido es fácil y cree que será fundamental «salir enchufadas desde el principio» para sumar dos puntos «importantísimos».

Sobre el bajón del equipo en las últimas jornadas, la extremo andaluza argumenta que «el jugar tres competiciones pasó factura, porque tienes que tener una excelente condición física y un buen estado mental», mientras que la veterana jugadora paraguaya lo atribuye a que «a veces los resultados no son los esperados y la situación se complica, pero insisto en que hay calidad para lograr el objetivo marcado».

El Telecable espera certificar su pase para la final europea

HOCKEY PATINES

Las de Ramón Peralta se trajeron una ventaja de seis tantos de la pista del Cardanyola (1-7) en el partido de ida de los cuartos de final

J. L. C.

дио́м. El Telecable Hockey tiene pie v medio en la 'final a cuatro europea tras vencer en el partido de ida por 1-7 en la pista del Cerdanyola. Así las cosas, el encuentro de vuelta de hoy en el polideportivo de Mata-Jove se convierte casi en un trámite.

No obstante, el técnico del quinteto fabril, Ramón Peralta, dice que su equipo tratará de ir a por el triunfo como si todo empezara de cero, pero certificando el pase para las finales continentales con un buen juego que reporte «excelentes sensaciones para esta recta final de la temporada en la que nos lo jugamos todo en las tres competiciones».

El preparador ovetense del conjunto gijonés dará oportunidad a las menos habituales, aunque en el presente ejercicio ya hizo debutar a las más jóvenes de la pḷantilla, que representan el futuro del club más laureado del deporte asturiano.

El Cerdanyola afronta el encuentro más pendiente de la OK Liga, en la que está luchando por mantener la categoría, que en la propia competición europea, aunque cualquier despiste de las gijonesas podría ser aprovechado por el cuadro catalán para meterse en la eliminatoria, pese a que la superioridad exhibida por el cuadro de La Calzada en el partido de ida haga poco probable esta circunstancia.

El Telecable establece que se podrá acceder al encuentro de forma gratuita aportando comida no perecedera con destino al Banco de Alimentos de Asturias, por lo que la afición gijonesa puede disfrutar de un buen espectáculo de hockey sobre patines y participar en un acto solidario.

Además, en los prolegómenos del encuentro se hará pasillo al equipo sub 17 femenino del club fabril, que se proclamó campeón de la competición autonómica y participará en el Campeonato de España.